

Turgeau, le 17 février 2022

Note du Rectorat

Le Rectorat de l'Université Quisqueya a la très grande tristesse d'informer la communauté du décès soudain de Monsieur Jean-Robert JEAN BAPTISTE, Vice-Recteur aux Affaires Administratives, victime d'une crise cardiaque survenue dans la nuit du 16 février.

Originaire de Saint Marc, ancien élève du Lycée Alexandre Pétion, du Centre d'Études Diplomatiques et Internationales (CEDI), ayant accompli avec succès des études en Sciences politiques à l'Université du Québec à Montréal, Directeur Général d'un Cabinet d'Experts-Comptables depuis 2014, ancien Président et membre de l'Ordre des Comptables Professionnels Agréés d'Haïti (OCPAH), professeur de Sciences Comptables et d'Éthique professionnelle comptable à l'UniQ, Vice-Recteur aux Affaires administratives depuis novembre 2016, Monsieur JEAN-BAPTISTE était un collaborateur à la fois extrêmement compétent, dévoué, intègre et constamment disponible.

Son bureau était toujours ouvert et chaque visiteur recevait une réponse au problème qu'il venait exposer. M. JEAN-BAPTISTE était heureux de rendre service et il le faisait avec une extrême courtoisie. Il confiait à ses amis que ses parents lui avaient « appris à demander pardon, à dire merci, à ne blesser personne » et lui avaient « transmis des valeurs précieuses comme la bienveillance, le respect, la solidarité. ».

J'appréciais tout particulièrement son intégrité, une qualité très rare de nos jours.

Cher Jean-Robert, tu vas nous manquer, à chacun de nous personnellement, à notre Université tout entière. Sois remercié à tout jamais pour ton œuvre parmi nous, pour toutes tes qualités et tes actions. Tu étais le visage humain de notre Administration.

Que ton âme repose en paix !

Jacky Lumarque
Recteur de l'Université Quisqueya